

Aguascalientes recibe máxima calificación crediticia y consolida su confianza para la inversión

El estado de Aguascalientes obtiene las máximas calificaciones crediticias, reconocen su solidez financiera y atractivo como destino de inversión.

Aguascalientes fue reconocido por su **sólida situación financiera y su atractivo como destino de inversión** al obtener las máximas calificaciones crediticias a nivel nacional e internacional por parte de **Standard and Poor's Global Ratings (S&P)**.

Este logro, es el resultado del **buen manejo de las finanzas públicas y las políticas presupuestales** impulsadas por la **gobernadora Tere Jiménez**, quien fortalece la posición del estado como entidad confiable y competitiva.

Factores clave en la evaluación:

Economía: Se analiza el **desempeño económico del estado**, incluyendo su crecimiento, **diversificación e indicadores de estabilidad**.

Marco institucional: Se evalúa la **solidez de las instituciones y la calidad del marco regulatorio**.

Administración financiera y presupuestal: Se analiza la **eficiencia y transparencia** en la gestión de las finanzas públicas.

Deuda pública y liquidez: Se evalúa la **capacidad del estado para cumplir** con sus obligaciones financieras.

Calificaciones obtenidas:

Aguas calientes recibió la calificación mxAA+ en escala nacional: Esta es la calificación más alta que S&P otorga a entidades mexicanas y refleja una muy alta capacidad de pago de obligaciones de largo plazo.

BBB internacional: Esta calificación indica una capacidad de pago de obligaciones de largo plazo moderadamente fuerte.

Perspectiva estable:

Las calificaciones obtenidas por Aguascalientes **tienen una perspectiva estable**, lo que significa que S&P espera que la situación financiera del estado se mantenga sólida en el corto y mediano plazo.

Participación gubernamental:

Cabe destacar la participación de diversas **dependencias gubernamentales en la evaluación**, lideradas por la **Secretaría de Finanzas (SEFI)**. La colaboración entre estas **entidades fue fundamental** para presentar un **panorama completo de la fortaleza financiera del estado**.

Importancia de las calificaciones crediticias:

De acuerdo con las calificaciones crediticias **emitidas por S&P son ampliamente reconocidas y utilizadas en todo el mundo** como una referencia clave para evaluar la calidad crediticia y los instrumentos financieros.

Asimismo, estas calificaciones son un **factor importante que consideran los inversionistas** al tomar decisiones sobre dónde invertir su **capital**.

Las máximas calificaciones crediticias obtenidas por Aguascalientes **son un testimonio del compromiso** del gobierno estatal con la **estabilidad financiera y el desarrollo económico**.

Este logro **fortalece la posición del estado como un destino atractivo para la inversión** y contribuye a generar un entorno favorable para el **crecimiento y la creación de empleos**.